

Liebe ehemalige GSGler,

vor gut einem Monat, am **9. November 2024**, fand unser erster **Ehemaligentag** statt. Wir möchten uns herzlich für den zahlreichen Besuch, die vielen tollen Rückmeldungen sowie die konstruktive Kritik und Verbesserungsvorschläge bedanken. Es war ein wunderbares Wiedersehen, und wir freuen uns, den Ehemaligentag künftig fortzuführen. Über den nächsten Termin informieren wir Euch/Sie rechtzeitig – und freuen uns schon jetzt, wieder viele von Euch/Ihnen begrüßen zu dürfen!

Ein besonderer Dank gilt dem **Verein der Freunde**, der uns tatkräftig unterstützt hat. Ohne die finanzielle Förderung durch den Verein wären viele Aktivitäten, Projekte und Ausstattungswünsche nicht oder nur schwer realisierbar. Wir möchten daher die Gelegenheit nutzen, um auf die wertvolle Arbeit des Vereins hinzuweisen. Weitere Informationen gibt es unter: <https://schollonline.de/index.php/home/verein-der-freunde>.

Vielleicht haben Sie ja Interesse, den Verein und damit auch unsere Schule mit einer Mitgliedschaft zu unterstützen. Wir würden uns sehr freuen!

Rückblick

Das erste Schulhalbjahr nähert sich dem Ende, und es gab zahlreiche spannende Veranstaltungen, Projekte und Fahrten. Hier ein kleiner Auszug:

- Unsere Schulmannschaften im **Volleyball, Handball und Fußball** haben erfolgreich an Turnieren teilgenommen. Die Handball-Jungs sind noch im Wettbewerb und verfolgen ehrgeizige Ziele – wir drücken die Daumen!
- Viele Schülerinnen und Schüler nahmen an den **Schulwettbewerben in Informatik und Mathematik** teil.
- Gemeinsam mit dem SEB fand die erste **Science-Night am GSG** statt – ein tolles Event!
- Die **Studienfahrten** der 13. Jahrgangsstufe führten nach Bilbao, Krakau, Budapest und Österreich.
- Einige Schülerinnen und Schüler der 8. Klassen verbrachten tolle Tage in **Dijon**, während die 9. Klassen in **Canterbury** spannende Eindrücke sammelten.

Ausblick

Wir möchten Ihnen auch einen Auszug von Veranstaltungen und Projekte im zweiten Halbjahr geben.

- Wir freuen uns das **Weihnachtskonzert am 18. Dezember 2024 um 19.00 Uhr** in der Aula.
- Unsere Fußball-Jungs versuchen ab Dezember, ihren **Landesmeistertitel im Hallenfußball** zu verteidigen.
- Im Januar startet die **Skiprüfungsfahrt der 11. Jahrgangsstufe**. Im Juni folgen die Fahrten der Deutsch-LKs nach **Weimar**, außerdem stehen die Klassenfahrten der 5. und 7. Klassen an.
- Die 10. Klassen absolvieren im Januar ihr **Sozialpraktikum**, während die 11. Jahrgangsstufe im April ein **Betriebspraktikum** durchführt.
- Unsere **Robotik-AG** startet am **1. Februar 2025** in die neue Wettbewerbssaison – wir wünschen viel Erfolg!
- Für die 13. Jahrgangsstufe stehen die **schriftlichen und mündlichen Abiturprüfungen** bevor. Wir drücken allen Abiturientinnen und Abiturienten die Daumen!
- Weitere Schulmannschaften in **Turnen, Tennis und Hockey** treten bei "Jugend trainiert für Olympia" an.
- Wir freuen uns auf die **Aufführungen der Theater-AGs** und natürlich auf unser **Schuljubiläum mit Schulfest am 17.05.2025**

Wir wünschen Euch/Ihnen ein fröhliches und entspanntes Weihnachtsfest sowie einen guten Start ins neue Jahr 2025. Bleiben Sie gesund und dem GSG weiterhin wohlgesonnen.

Freundliche Grüße

Jens Lackmann und Roland Gresch (Alumni-Bereich)